

LE SÉNAT A VOTÉ LA LOI D'AMNISTIE

Le Sénat a repris, hier matin, la discussion du projet d'amnistie. La commission de législation propose un deuxième projet...

LE PROJET DE LOI SUR LA VITICULTURE

Par 435 voix contre 160 un contre-projet a été repoussé. La Chambre a poursuivi hier matin la discussion du projet de loi sur le commerce des vins et la viticulture...

NOTRE JOURNAL AUX COLONIES SOUS LE GRAND SOLEIL D'AFRIQUE



De fidèles lecteurs de notre journal qui font actuellement leur service militaire au 3^e régiment de zouaves, Batna (Algérie), ont fait parvenir à notre rédaction une amusante photographie...

LA GROISIÈRE ITALIENNE VERS CHICAGO

L'arrivée à Amsterdam. L'escadre a améri près de Schellingwoude entre 13 h 10 et 13 h 30. L'ambassadeur et le consul général d'Italie M. Decker...

AVANT LA TENTATIVE DE ROSSI ET CODOS DANS NOTRE RÉGION

Le Journal Officiel a publié les statistiques suivantes : Les 71 fonds de chômage en activité allouent des secours à 29.984 chômeurs...

La réintégration des cheminots révoqués

La discussion de M. Paganon rappelle les conditions dans lesquelles il a traité avec les réseaux de chemins de fer...

LA SITUATION DE LA TRÉSORERIE

Un exposé de M. Bonnet à la Commission des Finances de la Chambre. La Commission des Finances a entendu hier après-midi un exposé de M. G. Bonnet sur la situation de la Trésorerie...

Les numéros gagnants de la Souscription de la F. N. de la Mutualité française

Voici la liste des numéros gagnants de la souscription organisée par la Fédération nationale de la mutualité française à l'occasion du 16^e congrès national de la Mutualité à Reims :

LES AVIATEURS ESPAGNOLS BARBERAN ET COLLAR RETROUVÉS VIVANTS (?)

La Transradio Espagnola de Madrid communique : « On nous fait savoir, de source particulière, de Mexico, que les aviateurs Barberan et Collar auraient été retrouvés vivants dans l'Etat de Campeche ».

NOS ENFANTS EN ANGLETERRE

Chaque année du 1^{er} août au 15 septembre un séjour en Angleterre est organisé pour les enfants de 8 à 12 ans...

LE MONTAVERI AU LAIT DE COCO

Le comité départemental de protection des femmes immigrantes en agriculture s'est réuni à la préfecture du Nord sous la présidence de M. Verlomme...

CHEMIN DE FER DU NORD DESSEIN DE PLAGES D'AULT ET D'ONVAL

Comme les années précédentes, un service automobile, organisé par la Compagnie du Nord, sera mis en marche le 1^{er} juillet...

Crimes et délits militaires

On adopte l'article 2, qui stipule que les déserteurs ayant moins de six ans révolus au 13 novembre 1931 ne seront astreints qu'aux obligations actuelles de la classe à laquelle ils appartiennent par leur âge.

LA SIMPLIFICATION DES ASSURANCES SOCIALES

Le ministre du Travail vient de déposer un nouveau projet de loi. M. François-Albert, ministre du Travail, vient de déposer sur le bureau de la Chambre un projet de loi relatif aux assurances sociales...

EXÉCUTION DE MANDAT

Détruire les cors, c'est la mission du « Diable ». Le 22 janvier, le « Diable » a enlevé les cors en six jours pour tousjours...

LES GRANDS PRIX DE ROME DE MUSIQUE

L'Académie des Beaux-Arts a procédé hier après-midi au jugement du concours de Rome de musique. Le grand prix a été décerné à M. Robert Flandrin...

UN ACCIDENT D'AUTO PRÈS DE REIMS

A Courcelles, près de Reims, une automobile pilotée par le chauffeur du consul d'Italie et occupée par M. Senti Di Vitelleschi, âgé de 16 ans, fils du consul...

LE CARNAVAL D'ÉTÉ DE VALENCIENNES

La Ville de Valenciennes organise aujourd'hui, de 13 à 19 heures, un grand carnaval d'été. Cette fête s'annonce comme un grand succès.

UN JOUR A LA MER

Le dimanche 9 juillet, la Compagnie du Chemin de Fer du Nord mettra en marche les trains de vacances. Ces trains, 2^e et 3^e classes, au départ de Valenciennes, Reims-Violaine, Saint-Amand, Rosult, Landas, Orchies, Nomilly, Templeuve, Tretin et Lesquin...

Enfants Malades

Quand la santé de votre enfant est en jeu, soyez prudent. Ne prenez pas d'empresse sur Vermifuge Lune. Avec de nombreux médecins, Gages-Femmes, nous vous conseillons le bon Vermifuge Lune qui chasse les Vers et tous les malaises des enfants (toix rouges, maux de gorge, diarrhée, etc.)...

LA PUNAISE IMMONDE

ne se montre pas le jour. Elle se cache en de profonds repaires. Un badigeonnage au « Diable » est le seul moyen sûr et certain de les détruire à tout jamais, ainsi que leurs œufs...

AUX TITULAIRES DE COMPTES COURANTS POSTAUX

Des personnes, se disant employées de l'Administration des Postes, se présentent à domicile avec des comptes courants postaux et répètent, contre versement de la somme de 9 francs, un registre de comptabilité.

UN CONCOURS A L'ÉCOLE D'ARCHITECTURE DE LILLE

Le jugement du concours Pierre Bonzel a été rendu hier à l'École Régionale d'Architecture de Lille. Le sujet donné était un monument à la gloire d'un grand Céramiste.

LE CONGRÈS DES ANCIENS COLONIAUX

Parmi les décisions prises par le Congrès des Anciens Coloniaux, il faut noter celle d'élever un monument à la mémoire de M. Georges Barthélemy, ancien président, et celle du changement du nom de la Fédération qui, dès ce jour, s'appellera : « Fédération Française des Coloniaux et Anciens Coloniaux ».

APPEL AUX ANCIENS DES T. O. E.

Le Général Marchand et le Colonel Ferrandi, présidents de l'Union Nationale des Anciens Combattants Coloniaux, dont le Siège Social est 8, rue Cassini, à Paris, IV^e, invitent les Combattants des T. O. E. de toutes armes ainsi que tous les Coloniaux à se faire connaître.

LE CONCOURS CENTRAL HIPPIQUE DE PARIS

Le ministre de l'Agriculture organise à Paris, du mercredi 5 au dimanche 9 juillet, au Parc des Expositions de la Courbevoie, le 35^e concours central des animaux reproducteurs des espèces chevaline et asine.

Advertisement for Buxton keys, featuring an image of a key and text: 'PLUS DE CLEFS PERDUES', 'Buxton le SECURE-CLEFS', 'SANS AUCUN PAIN EN CAS DE PERTE', 'VOUS RETROUVÉZ VOS CLEFS GRÂCE A BUXTON SERVICE'.

DEMANDES D'INTERPELLATION

Deux demandes d'interpellation ont été déposées, hier matin, sur le bureau de la Chambre : l'une, par M. André Grison, sur la hausse menaçante du charbon, après les derniers votes de la Chambre...

TOUT VIENT A POINT

Tout vient à point, même... et sur tout, le bon Marcadiou, quand on sait le préparer. Le Marcadiou « Pain Fardé » ne sort de chez le boulanger que point. Tout le monde l'apprécie et le réclame.

UN CONCOUS A L'ÉCOLE D'ARCHITECTURE DE LILLE

Le jugement du concours Pierre Bonzel a été rendu hier à l'École Régionale d'Architecture de Lille. Le sujet donné était un monument à la gloire d'un grand Céramiste.

LE CONGRÈS DES ANCIENS COLONIAUX

Parmi les décisions prises par le Congrès des Anciens Coloniaux, il faut noter celle d'élever un monument à la mémoire de M. Georges Barthélemy, ancien président, et celle du changement du nom de la Fédération qui, dès ce jour, s'appellera : « Fédération Française des Coloniaux et Anciens Coloniaux ».

LA COMMISSION CONSULTATIVE DES FARINES VA SE RÉUNIR

M. Langeron, préfet du Nord, a décidé de réunir la Commission consultative départementale des farines. Cette réunion aura lieu mercredi prochain.

LA RAFFLE

Berlingot était parti d'un petit air créneau, en sifflant, comme un jeune homme dont l'estomac est garni. L'heure tardive n'était pas pour l'émouvoir ; la nuit, aux Halles, est plus vivante et plus animée que le jour.

Large advertisement for 'L'ENFANT des Halles' by H.-J. MAGOG. It features a large illustration of a child and text: 'Seulement, Marcadiou lui est plutôt doux le cou que de lui faire avouer cela. Elle continuait à grommeler contre la faiblesse du « fort », tout en bourrant elle-même le même de bons morceaux.' The ad is signed 'par H.-J. MAGOG'.

quel que tu t'amènes si tard ? T'aurais dû, au lieu de souper — ce qui aurait mieux valu pour ton estomac. — Le père m'avait enfoncé, expliqua laconiquement Berlingot, tout en mastiquant. Il a fallu que je me carapate par là lucarne. — Enfermé !... — Probable qu'il avait été trop sage ! intervint Mme Marcadiou, d'un ton désapprobateur. C'est que je donne raison à son papa, qui le laisse courir et le nourrit avec des briques... Mais aussi, il est par trop cabochard... Dis voir un peu que t'as pas le diable au corps ? Un soupir furtif s'échappa des lèvres du même.

— Cherche, parle-lui répliqua le fort, narquois. Ici, c'est pas les occasions qui te manquent. Tu verras bien si tu en trouves. — Tu as raison... A la première occasion, je fouillerais le tas, pour voir. Et dégringolant des genoux de son ami le même Berlingot, rassasié et conquis, dans la main de ses protecteurs, ce qui se dégageait qu'il jugeait l'instant venu de prendre congé. — Tu ne vas pas courir à cette heure-ci ? morigéna Mme Marcadiou, revenant à ses habitudes grondeuses. Ça ne serait pas à faire. Rentre chez toi. — C'est le père Romèche ?... Four ce qui m'attend ? protesta le même en faisant la moue. — Oh couchez-vous ? — Vous en faites pas... Si je ne trouve pas de niche, il sera toujours temps de rattrapper à la tourne. — Sceptique, Mme Marcadiou secoua la tête. — Ah ! quel gânement !... Plus pratique, Marcadiou profitait de ce colloque et de l'inattention du même pour lui glisser en douceur une cotolette de porc froid dans la poche béante de son pantalon. — Il trouvera ça pour son déjeuner de demain, se réjouit-il. Inconscient de l'aubaine, Berlingot brusqua soudain les adieux. — Bonne nuit, m'ieu dame !... Vous êtes tout de même pas des mufles et j'en suis sûr.

— Cherche, parle-lui répliqua le fort, narquois. Ici, c'est pas les occasions qui te manquent. Tu verras bien si tu en trouves. — Tu as raison... A la première occasion, je fouillerais le tas, pour voir. Et dégringolant des genoux de son ami le même Berlingot, rassasié et conquis, dans la main de ses protecteurs, ce qui se dégageait qu'il jugeait l'instant venu de prendre congé. — Tu ne vas pas courir à cette heure-ci ? morigéna Mme Marcadiou, revenant à ses habitudes grondeuses. Ça ne serait pas à faire. Rentre chez toi. — C'est le père Romèche ?... Four ce qui m'attend ? protesta le même en faisant la moue. — Oh couchez-vous ? — Vous en faites pas... Si je ne trouve pas de niche, il sera toujours temps de rattrapper à la tourne. — Sceptique, Mme Marcadiou secoua la tête. — Ah ! quel gânement !... Plus pratique, Marcadiou profitait de ce colloque et de l'inattention du même pour lui glisser en douceur une cotolette de porc froid dans la poche béante de son pantalon. — Il trouvera ça pour son déjeuner de demain, se réjouit-il. Inconscient de l'aubaine, Berlingot brusqua soudain les adieux. — Bonne nuit, m'ieu dame !... Vous êtes tout de même pas des mufles et j'en suis sûr.

ce pour vous deux ! proclama-t-il, en s'éloignant. — Sur qu'on fond, c'est tout de même un brave homme ! murmura Marcadiou, en le suivant des yeux. — Tout au fond là... Tu fais bien de le dire, raffica Mme Marcadiou, parce qu'en raffica tu as... — Laisse donc. Tu ne penses pas ce que tu dis là. — Moi, je ne pense pas ce que je dis ? Déjà, Mme Marcadiou, plaquait ses mains sur ses robustes hanches, dans une attitude belliqueuse. — D'accord ! Mais, voilà le chien-dent, il ne l'a pas éteint. Il a poussé comme une mauvaise graine. — Pas sa faute !... C'est son guesnard de père... — Possible !... Et puis, après ?... y vois-tu un remède ? — Hardiment, le fort releva la tête et regarda sa femme. — Faut-être bien... Il a dit lui-même : il ne lui faut qu'un tout petit peu d'affection et de surveillance... des parents adoptifs, quoi ! — Cherche ça !... — Ça pourrait se trouver... et pas loin !... Fourquill qu'on ne l'adopterait pas, nous autres ? — Non !... — Mais oui !... L'as-tu assez dit que tu regrettais de ne pas avoir de gosse !... En voilà un tout poussé. — Possible !... Mais je n'y voudrais pas pour rien... Et le Romèche est si tellement ficelle qu'il serait capable de nous le faire payer. — Allons donc ! il serait trop content de s'en débarrasser ! il crie partout que c'est une charge. — Grand nigaud ! Le jour qu'on viendrait lui demander Berlingot, il changerait de chanson... histoire de nous faire chanter. Ne le fourre pas d'idées pareilles dans le ciboulot... Et puis, voilà, on m'aurait pour le prendre que je n'en voudrais pas de ton endiablé ! Il me ferait tourner folle. — T'as pas de cœur !... Tiens ! t'as pas de cœur ! éclata Marcadiou, déçu et indigné. — Moi ?... Répète un peu !... C'était écrit : une fois de plus, les époux Marcadiou allaient échanger des paroles amères.

pas pour rien... Et le Romèche est si tellement ficelle qu'il serait capable de nous le faire payer. — Allons donc ! il serait trop content de s'en débarrasser ! il crie partout que c'est une charge. — Grand nigaud ! Le jour qu'on viendrait lui demander Berlingot, il changerait de chanson... histoire de nous faire chanter. Ne le fourre pas d'idées pareilles dans le ciboulot... Et puis, voilà, on m'aurait pour le prendre que je n'en voudrais pas de ton endiablé ! Il me ferait tourner folle. — T'as pas de cœur !... Tiens ! t'as pas de cœur ! éclata Marcadiou, déçu et indigné. — Moi ?... Répète un peu !... C'était écrit : une fois de plus, les époux Marcadiou allaient échanger des paroles amères.

aussi que l'exercé du même distingué des autres. — Aussi s'il parfaitement de quoi il s'agissait lorsqu'un coup de sifflet aigu déchira l'air et qu'il vit tout à coup — comme des rats sous la menace d'un esclat — des ombres sortir de tous les coins en courant. — La raffle ! constata Berlingot, prêt à jouer, en connaissance, du spectacle des rôdeurs et des pierres traquées, cernées, puis peu à peu rassemblées dans le filet d'agents qui se rétrécissait. — Non loin du même, un vagabond passait, en courant, cherchant l'ombre, le dos courbé, dissimulant quelque chose sous sa veste. C'était Peaudure, portant l'enfant volé. Depuis que l'apparition de l'agent qui le pistait l'avait forcé à décamper du cabaret et à se perdre dans le dédale des vieilles rues, il n'avait pas osé quitter les Halles ; nulle part, ailleurs, il n'aurait pu espérer plus de sécurité, au-delà de cachettes.